

Kassenschlager in Grün

# Neubau „Avatar“ segelt den ersten Sommer

Wie ein echter Wirbelsturm durchkreuzte die „Twister“ immer das Teilnehmerfeld der Hanse Sail und trug nicht selten den Sieg bei der traditionellen Sams-tags-Regatta in der Klasse der Yachten davon. Sie machte ihrem Namen dabei alle Ehre, denn ihr Eigner André Hanzens hatte sie tatsächlich nach dem spektakulären Film von 1996 benannt. Abenteuer erlebt André Hanzens aber nicht nur auf der Leinwand – auch im echten Leben stellt er sich wahrhaft abenteuerlichen Herausforderungen. „Ich habe schon lange von einem neuen Schiff geträumt“, erzählt der Holländer. In den Niederlanden wären solche Träume nicht lange – sie werden zur Realität. Hanzens verkaufte die „Twister“ und investierte das so gewonnene Kapital in einen Neubau – die „Avatar“. Benannt nach dem abenteuerlichen Science



Fiction Film von James Cameron, der 2009 ein echter Kassenschlager war. Ein Jahr nach der Filmpremiere begann das aufwändige Projekt. Der einstige Scheveninger Kutter wurde auf der Werft SRF in Harlingen zum Toppsegelschoner umgebaut. Viele Arbeiten dabei nahm André Hanzens selbst in die Hand. Im Oktober 2013 fuhr das elegante Luxus-schiff das erste Mal unter Segeln, offiziell in Dienst gestellt werden soll es 2014. An Bord erwartet Mitsegelnde eine entspannte Atmosphäre, eine freundliche Crew, komfortable Sitz- und Essgelegenheiten mit spektakulärem Ausblick und gemütliche Doppelkabinen mit Dusche.

„Für die Jahre 2014 und 2015 haben wir Törns in der Ostsee geplant. Selbstverständlich werden wir in unserer ersten Saison an der Hanse Sail Rostock

teilnehmen“, berichtet Hanzens. Auch bei der Kieler Woche, dem Hafengeburtstag Hamburg und voraussichtlich beim JadeWeserPort-Cup können die Besucher den Neubau mit dem charakteristischen grünen Rumpf bewundern. Der Zweimaster ist 34,5 Meter lang und bringt es auf insgesamt 450 Quadratmeter Segelfläche. In Zukunft möchte Hanzens mit dem Schiff gerne in Kanada segeln. Zunächst freut sich das Team der Hanse Sail aber auf den Besuch in Rostock und hofft, dass das Schiff ein eben solcher Kassenschlager wird wie sein Namenspate. Immerhin gibt es beide in 3D.

*Annika Schmied*

### Weitere Informationen

[www.tallship-avatar.com](http://www.tallship-avatar.com)



Erste Aufnahmen des Schiffes unter Segeln – die „Avatar“ im Oktober 2013. Foto: Tall Ship Avatar